

## **Haus für Kinder Seebrucker Straße / Inzeller Weg**

### **Antrag**

Das Referat für Bildung und Sport wird aufgefordert, im Zuge der erforderlichen Erweiterung der Mittelschule am Inzeller Weg auch den städtischen Kindergarten an der Seebrucker Straße zu erweitern oder zu überplanen. Ziel ist die Errichtung eines Hauses für Kinder mit zusätzlicher Kapazität für mehrere Kinderkrippengruppen.

### **Begründung**

Die städtische Kindertagesstätte an der Seebrucker Straße umfasst derzeit laut Angaben des Referates für Bildung und Sport Kindergartengruppen für 75 Kinder ab 3 Jahren. Gerade im Bereich der Betreuung von Kindern zwischen 0 und 3 Jahren hat Berg am Laim jedoch mit einer Quote von aktuell 21 % (zum Vergleich München: 45 %) einen Versorgungsengpass.

Um den weiter steigenden Bedarf langfristig zu decken, wird das Referat für Bildung und Sport daher aufgefordert, mit der erforderlichen Erweiterung der angrenzenden Mittelschule am Inzeller Weg dort auch ein Haus für Kinder vorzusehen. Beide Einrichtungen stellen aufgrund ihrer räumlichen Nähe zueinander eine Einheit dar, was – ähnlich wie beim „Campus Ost“ – eine gesamtplanerische Betrachtung sinnvoll macht. Das beantragte Haus für Kinder soll zusätzlich zu den bestehenden Kindergartengruppen Raum für mehrere Kinderkrippengruppen bieten.

Fabian Ewald  
Fraktionssprecher